



BELLEDOMADAIRE 21-22

ROTARY CLUB GRENOBLE BELLEDONNE

VENDREDI 8 OCTOBRE 2021 N°11



SERVIR POUR CHANGER DES VIES

PRÉSIDENT:
FABIAN RECHE

PRÉSIDENT ÉLU:
OLIVIER DORNE

TRÉSORIER:
PIERRE DE MEYER

SECRÉTAIRE:
VÉRONIQUE
DEFRANÇQ

PROTOCOLE:
CATHERINE
TOMASELLA



Fabian Reche
Président 21-22

« Un point final sans modération »

Comme d'habitude c'est dans la joie et la bonne humeur que s'est clôturé la réception du vin.

Une fois les 217 cartons retirés, un buffet, bien arrosé, clôturait l'opération vin.

Un dernier bravo pour la générosité de tous.



Le vendredi 8 octobre avait lieu la première soirée jeunesse de l'année.

C'est toujours un moment très agréable et apprécié par tous nos amis rotariens.

Depuis deux ans, le programme jeunesse a été mis entre parenthèses à cause de la situation sanitaire due au Covid, rendant impossible les échanges internationaux.

Nous n'avons donc pas d'Inbound (jeune étranger) cette année, mais

nous étions ravis de tous nous retrouver autour de nos jeunes Rebounds (jeune français rentrant de l'étranger) et qui nous ont parlé de leurs diverses expériences, rencontres et aventures. Ils nous ont expliqué comment cet échange les a fait grandir, murir, augmenter leur confiance en eux. Ils ont rempli leur rôle d'ambassadeur de Paix du Rotary.

Capucine Dubout est partie au Mexique en long terme en 2019. Elle va commencer la prestigieuse école hôtelière Vatel à Lyon.

Cléa Brunel est partie aux USA (Floride) en long terme en 2019. Elle est en terminale.

Mathilde Parquet a fait un long terme en Australie il y a 11 ans. Elle était parrainée par le club de Marennes - Oléron en Charente. Elle est actuellement photographe à Chambéry et a comme projet de faire des portraits de personnes âgées pour agir contre leur exclusion.

Assmah a fait un long terme à Taiwan en 2019 parrainée par le club de Perpignan. Elle fait sa deuxième année de prépa Math-spé à Champollion

Camille Brunel était en court terme (séjour d'été) en Argentine. Elle a pu discuter du pays avec Fabian, notre président.

Laura sa soeur était partie au Mexique il y a 10 ans.

Thomas leur petit frère a bien envie de partir aussi et a pu assister à la "Réunion des Familles" qui a eu lieu dimanche 10 octobre organisée par le comité jeunesse du district.

Il y avait aussi **Toussaint Gugliéri** notre futur outbound (jeune qui va partir), sélectionné l'an passé, mais n'ayant pas pu partir à cause de la suspension du programme.

Nous étions heureux de retrouver **Gina et Suheil Abou Karam** qui nous ont donné des nouvelles d'Océane qui termine ses études de droit à Lyon.

Ils ont tous remercié le Rotary d'organiser ce merveilleux programme YEP.

Eric Johnson

Vendredi 15 Octobre: Déjeuner « Hors les Murs » Auberge Napoléon Grenoble

Vendredi 22 Octobre: Dîner de travail Mercure Meylan

Vendredi 29 Octobre: pas de réunion